
La technologie au service des collectivités

Thème: Citoyenneté

Planète: Internet-Web

Jeudi 04 Mars 2021 - 21:49



https://xn--besanon25-u3a.fr/reagir_a_la_100eme_breve/La_technologie_au_service_des_collectivites

Avec les nouvelles technologies, plusieurs outils sont aujourd'hui à la disposition des collectivités pour gérer des problèmes quotidiens. Parmi ces outils technologiques, plusieurs favorisent une meilleure collaboration entre les citoyens et les mairies.

[Informetaville.com](https://www.informetaville.com) est une application conçue pour signaler les anomalies sur le domaine public. Les citoyens ont la possibilité de [signaler un problème](#) constaté sans difficulté, en se connectant à l'application sur leur smartphone ou

ordinateur.

Les services publics ainsi alertés procèdent à la résolution du problème et le notifient au citoyen qui a effectué le signalement. Cette [application pour citoyens](#) est un excellent outil pour renforcer la collaboration entre la mairie et les citoyens.

Auteur: La pat@ E-électro